2024-04-26

Clara Brugada se compromete con Sociedad de Autores y Compositores a promover el respeto de derechos de autor

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-se-compromete-con-sociedad-de-autores-y-compositores-a-promover-el-respeto-de-derechos-de-autor/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, se comprometió con la Sociedad de Autores y Compositores de México (SACM) para que se respeten los derechos de autor en la Ciudad de México, además de promover más espacios para la divulgación de su música.

Durante una reunión que sostuvo con miembros de la SACM, Brugada Molina destacó su propuesta para la construcción de 100 Utopías en la Ciudad de México, en las cuales, dijo, buscará aprovechar un espacio para la promoción y divulgación de la cultura.

"Al menos por parte del próximo gobierno nos comprometemos a ese respeto que ustedes solicitan, respeto al derecho de autor (...) y también conviene hablar de los espacios culturales que tenemos pensados, efectivamente las Utopías son grandes espacios públicos recuperados, son partes culturales, deportivos, recreativos y de bienestar", dijo.

En este sentido, la morenista pidió a los miembros de la SACM, tomar estas Utopías, para lograr que la población se beneficie con el derecho a tener en esos auditorios, un espacio digno para la música y actividades culturales.

Por otro lado, la candidata advirtió que lo más importante es que "no se muera ni quede rezagado" el trabajo de los autores, ya que la música es parte fundamental de la ciudad, por ello, dijo que se tiene que repensar la Ciudad de México bajo una perspectiva cultural, para que no sólo sea en los recintos culturales en donde la población tenga acceso a la cultura.

"Tenemos que pensarla en todo momento, cuando estamos alegres, tristes; cuando vamos en el transporte público, debemos tener acceso a la cultura. Por eso quiero compartir con ustedes ideas que nos permitan pensar en ¿cómo podemos divulgar más? ¿Cómo podemos hacer más cultural esta Ciudad de México?", dijo.

Por ello, la abanderada de Morena, PT y PVEM se pronunció por "inundar" los espacios públicos de la capital con cultura, desde el Zócalo que es la principal plaza pública, hasta otros espacios, de tal forma que pueda llegar hasta las periferias más alejadas.

La candidata recordó otra de sus propuestas de campaña, para convertir las escuelas públicas, primarias y secundarias en "semilleros de talentos artísticos", por medio de equipar estos espacios con distintos instrumentos musicales para que niños y niños aprendan a tocarlos.

En entrevista posterior al encuentro, la morenista se comprometió a generar espacios de divulgación de su música, así como los derechos de autor y económicos de los artistas.

"También que ellos nos ayuden en las Utopías, creo que va a quedar muy bien", dijo.

En su turno, Martín Urieta, presidente de la SACM se pronunció de manera favorable respecto a proyectos como la construcción de Utopías, los cuales, dijo, "son programas con profunda vocación social".

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr